
Anfrage:   
 
Öffnung der Behelfsbrücke für Fußgänger und Fahrradfahrer an der Strombrücke 
 
 
Sehr geehrte Frau Oberbürgermeisterin Borris,  
 
 
in einer Veröffentlichung der Stadt Magdeburg wurde die Eröffnung der Behelfsbrücke für 
Fußgänger und Fahrradfahrer an der Strombrücke für Ende Oktober 2022 angekündigt.  
 
 
Dazu frage ich die Oberbürgermeisterin:  
 

1. Wann wird die Behelfsbrücke für die Fußgänger und Radfahrer geöffnet?  
 

2. Welche Probleme liegen für den Verzug vor? 
 

Ich bitte um eine kurze mündliche Antwort und eine ausführliche schriftliche Stellungnahme 
innerhalb der vorgegebenen Frist. 
 
 
 
 
Manuel Rupsch  
Stadtrat CDU-Ratsfraktion 
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